

## MADRID - LIMPIEZA MUNICIPIOS

### **Alcobendas repartió 799.000 bolsas para la recogida de heces caninas en 2017**

Alcobendas, 21 ene (EFE).- Alcobendas repartió el año pasado 799.000 bolsas para la recogida de heces caninas, 650 ceniceros portátiles y 600 botellas de plástico en el marco del plan de limpieza local renovado en noviembre y que en 2018 prevé el reparto de botellas para que los dueños limpien el orín de sus perros.

Desde el Consistorio han recordado que hace años que Alcobendas retiró de los expendedores de las calles las bolsas para recoger los excrementos de los animales, de forma que ahora deben recogerlas en las oficinas de los distritos, una medida que "funciona", porque promueve la concienciación, señala el Consistorio en una nota.

Además, el año pasado comenzaron a entregar ceniceros portátiles para invitar a los fumadores a no tirar las colillas en la vía pública o en los parques.

Junto a los ceniceros se entrega información sobre las diez principales ventajas que conlleva dejar de fumar y sobre los planes municipales para abandonar este hábito, iniciativas que cuentan con apoyo facultativo.

Además, durante el año pasado se instalaron en la localidad las primeras cien papeleras con cenicero.

A todas estas medidas por la limpieza viaria se suma el parto de botellas de plástico que se va a poner en marcha este año, con el fin de disipar los malos olores que provoca la orina de los perros en la calle y el deterioro del mobiliario urbano que provoca.

Desde el Consistorio han explicado que las botellas deben llenarse con una mezcla de agua y vinagre, a partes iguales, que después debe depositarse sobre el orín de los perros. También han demandado la colaboración de los propietarios de los perros para generar una "actitud responsable, positiva y cívica" para mantener calles, parques y fachadas limpias.

